

Le Venezuela rejette l'agression et la guerre économique déclenchées par le gouvernement des États-Unis



Caracas, 19 avril (RHC)- Le Venezuela a rejeté les nouvelles agressions et la guerre économique déclenchées par le gouvernement des États-Unis contre ce pays, contre le Nicaragua et contre Cuba.

Dans un communiqué officiel, la République Bolivarienne a dénoncé la menace de Washington de mettre en place des mécanismes illégaux à caractère extraterritorial par l'application du chapitre 3 de la loi Helms-Burton le 2 mai prochain.

Le chapitre 3 de cette loi anti-cubaine, signée en 1996 par le président étasunien de l'époque William Clinton avait été systématiquement suspendu jusque-là par Washington pour ne pas froisser ses alliés. Il permet aux ressortissants étasuniens de poursuivre devant les tribunaux fédéraux les entreprises qui ont réalisé des gains grâce à des sociétés nationalisées dans les années 60 par le gouvernement cubain.

Le communiqué dénonce aussi le fait que l'activation de ce chapitre constitue un renforcement du blocus criminel qui porte atteinte depuis presque 60 ans à la souveraineté et aux droits de l'Homme du

peuple cubain, blocus qui est condamné chaque année par la majorité écrasante à l'Assemblée Générale de l'ONU.

Il souligne également que cette décision politique, déguisée en instrument légal, constitue une aberration juridique qui prétend élargir le caractère extraterritorial des mesures illégales et unilatérales qui touchent Cuba et des pays tiers ce qui constitue une nouvelle violation flagrante du Droit International et de la Charte de l'ONU.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188796-le-venezuela-rejette-lagression-et-la-guerre-economique-declenchees-par-le-gouvernement-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba